



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

CERAH

1, Bellevue - BP 50719
57147 WOIPPY Cedex
Tél : 03 87 51 30 30
<http://cerahtec.invalides.fr>



INSTITUTION
NATIONALE DES
INVALIDES

CERTIFICAT DE CONFORMITE N° 21-001-A

CERTIFICATE OF CONFORMITY N° 21-001-A
Page 1/2

Délivré à
Applicant

PLAYMOOVIN'

465 rue Marie Marvingt
ZAC des Montels III
63118 CEBAZAT
France

Echantillon / Sample

Référence / Reference

KidsMoovin'

Fabricant / Manufacturer

PLAYMOOVIN'

465 rue Marie Marvingt
ZAC des Montels III
63118 CEBAZAT
France



Photo INI-CERAH GRIMMER J.M.

Texte de référence / Text for reference

Norme **NF EN 12183 Avril 2014** : Fauteuils roulants à propulsion manuelle - Exigences et méthodes d'essai.

Standard NF EN 12183 April 2014 : Manual wheelchairs – Requirements and test methods

CONCLUSIONS / Conclusions:

L'échantillon répond aux exigences des paragraphes suivants de la norme NF EN12183 (rapport d'essais n°21-001-A du 13/08/2021) :

The sample does meet the requirements of the following paragraphs of NF EN12183 standard :

§ 7.1 Stabilité statique / *Static stability*

§ 7.2 Résistance statique, résistance aux chocs et résistance à la fatigue / *Static, impact and fatigue strength*

§ 9.3 Force de poussée / *pushing force*

**Le Chef de l'Unité Expertise des Appareillages,
Responsable du service des Essais
Head of Medical Device Expertise Unit,
Head of Testing department**

Alain PAWLOWSKI



L'accréditation du COFRAC atteste de la compétence des laboratoires pour les seuls essais couverts par l'accréditation. La reproduction de ce rapport d'essai n'est autorisée que sous la forme de fac-similé intégral. Les résultats consignés dans ce rapport ne sont certifiés que pour l'échantillon soumis aux essais. Le COFRAC est signataire de l'accord multilatéral d'EA (European co-operation for Accreditation) et d'ILAC (International Laboratory Accreditation Cooperation) de reconnaissance de l'équivalence des rapports d'essais.
The COFRAC accreditation testifies to the competence of the laboratories only for the tests covered by the accreditation. Reproduction of this test report is certified only as an integral facsimile. Results written in this report are certified only for the sample submitted to the tests. The COFRAC is signatory of the multilateral agreement for the recognition of the tests reports equivalence EA (European co-operation for Accreditation) and ILAC (International Laboratory Accreditation Cooperation). The English version of the testing report is not a binding translation. If any matter gives rise to controversy, the French original text must be used.

CERTIFICAT DE CONFORMITE N° 21-001-A
CERTIFICATE OF CONFORMITY N° 21-001-A

Provenance / Origin :

PLAYMOOVIN'
63118 CEBAZAT
France